

Gobierno instaló hospital de campaña en Providencia

Escrito por Redacción

Viernes, 20 de Noviembre de 2020 09:34 - Última actualización Viernes, 20 de Noviembre de 2020 09:45



En su tercer día de actividades de atención a población afectada por el paso del huracán IOTA en Providencia, el ministro de Salud y Protección Social, Fernando Ruiz Gómez, afirmó que ya se instaló el hospital de campaña en el territorio.

Este cubre una superficie cerca de 500 mt², situado en el área del patinódromo. "Vamos a contar con una serie de servicios absolutamente completos en lo que tiene que ver con consulta externa, atención de urgencias y salas de procedimientos.", sostuvo.

Dicho centro de salud instalado para suplir la destrucción del hospital del municipio tiene capacidad para atender 200 personas y una carpa totalmente aislada para pacientes que tengan alguna enfermedad de posible contagio, aseguró el Presidente Iván Duque.

"Tenemos un hospital de campaña con las mejores condiciones. Este tiene varios propósitos; un espacio para atender a pacientes con Covid-19 que puedan ser atendidos con todas las precauciones de seguridad y tenemos también, la atención para patología y suministro de medicamentos a personas que tienen diabetes, hipertensión al igual que personas que tengan patologías relacionadas con alguna herida".

Adicionalmente, se instalará un laboratorio clínico para desarrollar todo el proceso de atención, indicó el ministro, y añadió que el hospital de campaña autónomo tiene capacidad para albergar al personal de salud y una planta eléctrica para mantenerlo en funcionamiento con un respaldo de energía.

Gobierno instaló hospital de campaña en Providencia

Escrito por Redacción

Viernes, 20 de Noviembre de 2020 09:34 - Última actualización Viernes, 20 de Noviembre de 2020 09:45



El gobierno instaló un hospital de campaña en Providencia para atender a los pacientes con COVID-19. El hospital está ubicado en un terreno baldío y cuenta con varias salas de atención y un área de aislamiento. El gobierno espera que este hospital permita reducir la presión sobre el sistema de salud y evitar la saturación de los hospitales de la ciudad.